

Im Anschluss an den Erfahrungsbericht zur Schulsozialarbeit an Neumünsteraner Schulen erfolgt ein Bericht über die "Kooperation Jugendarbeit/Schule am Beispiel des offenen Ganztagsbereichs an der Hans-Böckler-Schule" (vgl. o. TOP 3).

Herr Wittje führt ins Thema ein. Herr Rahner und Herr Hansen berichten über Erfahrungen aus der Schulsozialarbeit an der Klaus-Groth-Schule/Holstenschule und an der Freiherr-vom-Stein-Schule und Frau Schöler sowie Frau Winkler-Biermann stellen den offenen Ganztagsbereich an der Hans-Böckler-Schule vor. Fragen der Ausschussmitglieder werden beantwortet.